

27. September 2012

## Euros für die Bürgerstiftung



Dr. Jörg Friedrich, Dr. Hildegard Bonczkowitz und Dr. Wolfgang Drossart (von links) in bester Laune. Der Grund: Die Vorsitzende der Bürgerstiftung Kelkheim freute sich über eine Scheck von 600 Euro – die beiden Herren vom Vorstand des Kelkheimer Tennis- und Eissportvereins freuten sich, dass beim Sommerfest dieser Betrag zusammengekommen

war. Bei Schlag den Trainer, frei nach Schlag den Raab, galt es für die Mannschaften des KTEV die Trainer zu schlagen. Wetten wurden angenommen, jeweils für fünf Euro. Und da das Spielchen so viel Spaß machte, legten Spender noch ein paar Euro dazu, sodass schließlich die 600 Euro zusammenkamen, die von vornherein für die Bürgerstiftung bestimmt waren.